

岡山県

せいきょう連 ニュース

岡山県生活協同組合連合会 Tel: 086-221-4301

ホームページ <http://kenren.jccu.coop/okayama>

第48回岡山県生協連通常総会が開催

総会では、来賓に岡山県、日本生協連、県労福協のほか、県内選出の国会議員にもご臨席いただき、石井県知事のメッセージをはじめとして、熱い励ましの言葉をいただきました。また、県議会議長、政党、県内の協同組合や全国の生協などからは祝電・メッセージを頂戴しました。

議案は、1~4号議案まで、賛成多数で可決・承認されました。また、任期満了に伴う役員選挙が行われ、新役員の当選が確認されました(4頁に掲載)。最後に総会決議を採択して07年度の活動がスタートしました。

ごあいさつ



会長理事 安場 靖

みなさまには、益々ご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。

過日、6月26日に開催しました県生協連第48回通常総会に出席された代議員のみなさま、そして、公私ともご多忙な中をご臨席いただきましたご来賓のみなさま、祝電・メッセージ等をお寄せいただきました多くの方々にこころより厚くお礼を申し上げます。

総会は、お蔭様で全議案とも可決承認されました。また、今回は役員改選があり、別掲の通り、新役員体制も決まりました。前会長理事の吉永 紀明さんは、県生協連の顧問に就任いたしました。今後ともよろしくお願ひいたします。

県生協連は、会員生協間の連帯を大切に、県民、地域住民のくらしの安全・安心を確保するため、行政関係諸機関並びに諸団体などと相互協力関係を強め、組織と活動の発展に努めてまいります。

今後とも、変わぬご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

ご臨席いただいた来賓のみなさま



↑県生活環境部県民生活課
総括参事 中田 行一さん



↑日生協中四国地連
事務局長 照井 雅史さん



↑県労福協
会長 岬井 義範さん



↑衆議院議員
萩原 誠司さん



↑衆議院議員
袖木 道義さん

衆議院議員
津村 啓介さん

衆議院議員 加藤 勝信さん
(秘書: 大山文晴様)

↑ご紹介のみ
させていただきました

↑ご紹介のみ
させていただきました

2007 4月以降の主な取り組み

◆アースデー2007ファミリープログラム【4月21日(土)】

～自然にふれあい、楽しんで、地球の未来を考えよう～

アースデーを記念して、(財)おかやま環境ネットワーク主催、県生協連などが共催して行なわれました。

約50名の参加者は、自然豊かな岡山県自然保護センターの湿生植物園・水生植物園・昆虫の森・虫の原っぱなどをめぐり、専門のスタッフの方から説明を受けました。

トンボの羽化の観察をはじめ、ふだんは見なれない草花や生物に歓声をあげていました。また、親子で竹とんぼ作りに挑戦、指導員の説明を受け、見本を見ながら、慣れない手つきで、ナイフやキリを使ってがんばりました。



↑竹とんぼ作りに興ずる親と子どもたち

◆消費者月間記念企画として、学習講演会が開催【6月6日(水)】オルガホール(県消団連主催)

テーマは「消費者団体訴訟制度」の施行と消費者団体の役割。

14団体及び司法関係者 計105名の参加がありました。

講演Ⅰでは「防ごう、消費者被害!」と題して、岡山県消費生活センター次長の内田 哲さんよりお話をいただきました。

消費者被害に

巻き込まれ

ないために…

内田 哲次長 →

首 / 岡山県消費者団体連



アンケートより

岡山県にも、随分いろいろな被害があるのだなあ…数字を見て…あらためて気をつけて生活しないと…。

最近の被害内容がよくわかり勉強になった。個人情報の漏洩には気をつけなければ…子どもにも注意しておこうと思った。心得7ヶ条を玄関にでも貼ろうかとも思った。

わかりやすくお話ししてくださり、消費者として気をつけないとできない点を再認識することができて大変良かった。

講演Ⅱでは、「消費者団体訴訟制度」で何ができる?と題して、弁護士で消費者支援機関西(KC's)検討委員会・委員長の黒木理恵さんにお話しをしていただきました。

アンケートより

水面下で消費者を守ってくれている人たちがたくさんいることがわかり、ありがたい。

実際の制度や行政との関わりなどがよくわかり、勉強になった。

消費者が信頼できる(消費)社会を実現していく、大きな足がかりとなる制度ができたらと思った。また、消費者の情報提供も大切な力になることを理解できてわかりやすいお話しだった。

消費者団体訴訟制度は難しく、今まででは、話を聞いても理解しにくかったが、少しはわかってきた。



↑消費者が被る情報を発信して欲しいと話す黒木弁護士

↓メモを取りながら熱心に耳を傾ける参加者



●「消費者ネットおかやま」が発足総会【6月6日(水)18:00~19:30 オルガホール】

総会は、生協や婦人団体、弁護士、司法書士、消費生活

アドバイザー、大学教授など44名の出席者によって行われました。

定款や事業計画を参加者の総意をもって承認し、適格消費者団体に向けて、しばらくは任意団体として活動をすすめていくことになりました。

役員は、幹事14名と監事3名が選任され、代表幹事に河田 英正弁護士、副代表幹事に見島 隆朗司法書士と水野三重子県婦人協議会会長、事務局長に安場 靖県消費者団体連絡協議会事務局長を互選しました。



↑挨拶される河田代表幹事



↑五條弁護士の記念講演
(KC's 検討委員会委員)

◆ 岡山県協同組合連絡協議会交流会【7月6日(金)オルガホール】

国際協同組合デーを記念して1996年に始まった交流会は、12回目を迎え、県内の4協同組合の役職員と県農林水産部職員など総勢42名の参加のもとで行われました。

村上 進通協議会会长(JA岡山中央会会長)の開会挨拶と県農林水産部の佐藤 文友次長の挨拶に続いて、「共に育ちたい」～今家庭に必要なものは～と題して、岡山学芸館高校参与の森 美智子さんに基調講演をいただきました。

その後、講演の感想などを出し合って交流し、安場 靖県生協連会理事の開会の言葉で締めくくりました。

交流会の後は、懇親会に移り、和やかに親睦が深められました。

◆ 第26回岡山県民平和のつどいが開催【7月7日(土)オルガホール】

今年の平和のつどいは、輝かそう憲法9条を！地球からすべての核兵器廃絶を！”をテーマに開催されました。



↑「みみんこ」の演技



↑高遠菜穂子さんの講演



↑延べ500名、満席の会場



↑開会挨拶をされる
村上会長

↑叱る時は本気で、命がけで…と森 美智子さん

岡山大うたう会「みみんこ」による歌と踊りでオープニング。県婦人協議会水野会長の開会あいさつの頃には、用意された300席は既に満席。被爆者会のごあいさつ、映像と合唱によるプロローグとつづき、いよいよゲストの高遠菜穂子さん(イラクボランティア)の講演、場内は立錐の余地なく溢れました。

高遠さんは『命に國境はない～最も危険な国』イラクに支援は届くのか?～』と題して、「報道の見えない壁の向こうでは、米軍の掃討作戦が行われ、普通の人々、子どもたちまで敵とみなして攻撃されている・・・と、現地から見たイラク戦争の実態と“平和”について、映像とともに熱く訴えられました。

最後は“平和の願い”七夕飾りがステージを彩り幕を閉じました。



↑平和を願って・・七夕飾りがステージいっぱいに

県生協連 第48回 通常総会の報告

～全議案を承認、新役員体制でスタートしました～

吉田 弘美理事の司会で始まり、堀川 貞徳副会長の開会の辞に続いて、倉敷医療生協の熊谷 仁志、三井造船生協の宮川 和弘両代議員を議長に選出しました。

吉永紀明会長のあいさつの後、ご臨席いただいた7人の来賓をご紹介し、5人の方からご祝辞をいただきました。

また、53通の祝電・メッセージの中から岡山県議会議長、岡山市長、JA岡山中央会、県森林組合連合会、県漁業協同組合連合会、県婦人協議会の6通のメッセージが紹介されました。

次に、永年勤続表彰61名の職員が紹介され、表彰状と記念品が贈られました。

このあと、1～4号議案の提案がされ、5生協から5人の代議員の発言(4頁に掲載)があり、採決の結果、すべての議案が賛成多数で可決、承認されました。

総会は、任期満了に伴う役員改選を行い、候補者全員の当選を承認し、総会決議を採択しました。

最後に、今期をもって退任される4人の役員を代表して、吉永 紀明前会長理事よりご挨拶がありました。



↑議事進行中の議長団



↑開会挨拶をする吉永会長



↑議案提案する安場 靖専務



↑お寄せいただいたメッセージ

↑寄せられた祝電・メッセージ

岡山県生協連 第48回通常総会

高齢化率25%を超えてる地域で、組合員のちょっと困りごとお手伝いとして「便利屋ライフサービス」、介護事業として「ペリーズひなたぼっこ田井」、観光事業として旅行企画、海外旅行も大変好評。

直営の「葬祭ホール」事業とともに、全体として利用が増えている。



↑ ライフサービス事業について 能瀬深佐子さん(三井造船生協)

岡大農学部で栽培・収穫された「米」「野菜」を生協食堂で利用している。「あけぼの」を使用したお酒「おひ岡大」も製造開始、お土産としての利用も多い。

ピオーネなどフルーツの提供も。

昨年から野菜の販売も始めた。

稲刈りや田植えも体験して、食育・「学産学消」が進んでいる。



↑ 食育と学産学消について 錦田 健司さん(岡山大学生協)

「9条を知る会」を立ち上げた。「会」の開催は20回を重ね、参加者は228名になっている。

紙芝居、映画上映などで意見交換を行い、「憲法講師」も誕生し、「地域9条の会」の広がりの担い手になっている。これからも「9条を変えない」の運動を広げていきたい。



↑ 「9条の会の活動」について 小阪田信子さん(岡山医療生協)

会場発言から

産婦人科医師不足の中で、助産院を開設。民家を改造した施設で家族の寝泊りもでき、実際のお産は自宅にいるような感じ、複数の病院と提携しているので、マッサージや食事指導など細かく受けられている。信頼関係も深まり、利用者から喜ばれている。



↑ さくらんぼ助産院開設の取り組み 和泉伸子さん(倉敷医療生協)

今年おかやまコープは「4つのうれしい」を迎えた。①ディサービス「にじの郷」オープン、②たすけあい会計加入10万件、③コープ大野辻20周年、④組合員30万世帯。

この4つのうれしいは、多くの力で迎えられた。これからも人間らしい豊かな暮らしの実現をめざして活動をすすめていきたい。



↑ 「4つのうれしい」 吉田 悅子・前場 早苗さん(おかやまコープ)

岡山県生活協同



↑ 総会決議案を読み上げる 内田 靖子さん(県労済生協)



↑ 議案の採決風景

新任 会 員

役 職	氏 名	所 属
会長理事	安場 靖	常勤(員外)
副会長理事	木村 高清	岡山医療生協専務理事
副会長理事	中原 豊	三井造船生協理事長
副会長理事	三橋 幸夫	おかやまコープ理事長
理 事	大橋 武	岡山県労済生協専務理事
理 事	川端 悅郎	JFE コープ専務理事
理 事	佐々木正昭	津山医療生協専務理事
理 事	上甲 啓一	岡山大学生協専務理事
理 事	田中 俊正	倉敷医療生協専務理事
理 事	本田 正一	岡山県学校生協専務理事
理 事	水嶋 康彦	ゲリーンコープ生協おかやま専務理事
理 事	和泉 伸子	倉敷医療生協理事
理 事	平井 淑子	三井造船生協理事
理 事	吉田 弘美	おかやまコープ常任理事
監 事	上村 昇	岡山医療生協専務理事
監 事	近藤 清志	おかやまコープ常務理事
監 事	名合 正壽	本花生涯組合長
顧 問	吉永 紀明	おかやまコープ常任顧問



↑ 退任役員を代表して挨拶する吉永 紀明前会長理事
今期をもって退任された役員の方々

- 吉永 紀明 会長理事 (生協おかやまコープ)
- 堀川 貞徳 副会長理事 (三井造船生協)
- 大山 祐一 理事 (岡山県学校生協)
- 山本 康子 理事 (倉敷医療生協)



↑ 新役員を代表して挨拶する安場 靖新会長理事